

Jum'at Berkah SMAN 3 Pangkep, Kepsek Masyuri : Infak Harian Sumber Berkah

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Mar 10, 2023 - 14:21



Jum'at Berkah SMAN 3 Pangkep, Kepsek Masyuri : Infak Harian Sumber Berkah

PANGKEP- Kepala SMAN 3 Pangkep Masyuri S,Ag, M Pd. saat dihubungi disela-sela kesibukannya dalam melakukan pembinaan terhadap siswanya Jum'at (10/3/2023)

Masyuri berkata bahwa di setiap Jum'at secara rutin siswa telah melakukan Jum'at Berkah kepada rekan siswa lainnya yang terdaftar sebagai siswa kurang mampu.

" Jadi mereka saling memberi, saling membantu rekan siswa sendiri sebab memang ada f8antara rekan rekan siswa yang terdaftar kurang mampu" ujarnya.

Menurutnya bahwa Program Jumat Berkah SMA 3 Pangkep ini merupakan

kegiatan rutin pekanan yang dilaksanakan setiap Jumat.

"Pembiasaan berinfaq dalam bentuk infak harian dari masing-masing kelas akan diwujudkan dalam bentuk bingkisan sembako maupun uang tunai untuk kemudian disalurkan kepada rekan siswa yang kurang mampu dan kaum dhuafa di sekitar sekolah" ujarnya.

Program Jumat Berkah menjadi alternatif pemacu semangat berinfaq terutama di kalangan civitas akademika SMA 3 Pangkep . Bukan sekadar mengumpulkan infak tetapi seluruh murid melalui perwakilan kelas secara bergilir akan menyalurkan infak yang diperoleh secara langsung rekan mereka setiap Jum'at Berkah dan kepada kaum dhuafa yang memerlukan bantuan di sekitar sekolah ini" ujarnya.

Menurutnya bahwa kegiatan ini bertujuan menumbuhkembangkan semangat berbagi melalui pembiasaan berinfaq dan sedekah.

" Pemilihan hari Jumat di samping merupakan hari terakhir aktif sekolah juga dikarenakan hari Jumat merupakan hari yang mulia (sayyidul ayyam)" paparnya.

Dia menjelaskan bahwa dengan kesempatan menyalurkan perolehan infak secara langsung maka akan banyak keberkahan yang didapatkan.

"Kebahagiaan yang tak terkira ketika mendapati senyum bahagia dari mereka yang mendapatkan bingkisan, belum lagi untaian doa yang mengalir agar para murid SMA 3 Pangkep menjadi generasi yang sholih dan sholihah, generasi yang beriman, sehat, mandiri, berakhlakul karimah, religius, dan terampil (Herman Djide)